

《藤里町は平成25年11月1日で町制施行50周年を迎えます》

◆藤里町誕生当時を振り返ろう！

Q 50年前、藤里町の小中学校は何校あったのかな？

A 10校（藤里小、粕毛小、米田小、大沢小、坊中小、金沢小、藤里中、粕毛中、米田中、金沢中）

まちのできごと

白神山地森のえきオープン

5月26日、町の観光案内所・物産販売所を兼ねた「白神山地 森のえき」（指定管理・町商工会）が世界遺産センター・藤里館と隣接して、新しくなってオープンし、観光客や町民が大勢訪れ賑わいをみせました。



山菜や特産品が即売！



貉によるよさこいソーラン

晴天に恵まれたこの日は、オープニングセレモニーでテープカットが行われた後、町民や観光客を店内に案内し特産品などを販売しました。
屋外では高山太鼓白神会の演奏や素波里路によるよさこいソーラン演舞、能代山本のグルメリイベントなどが催され、新装オープンを盛り上げていました。

森のえきでは、旬の山菜や町の特産品の販売をしているほか、食堂では、白神山菜そばや馬肉うどん・そば、白神井、白神山水で煎れたコーヒーも楽しめます。

● 営業時間：9時～17時
（食堂は11時～14時まで）

● 定休日：毎週木曜日（7月から）

※6月中は無休です。

中・小・幼で防災訓練

5月25日、県民防災の日の前日、藤里中学校、藤里小学校、藤里幼稚園で避難訓練が行われました。

地震を想定した訓練では、児童生徒たちの真剣な表情で訓練に臨む姿が見られました。

小学校・幼稚園では、「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない」をみんなで約束しました。

中学校では、避難訓練終了後、防災学習として「自分の命は自分で守る」という内容で二ツ井消防署藤里分署の方から講話を聞き学習しました。



落ち着いて行動しよう

農地・水・環境保全事業

藤里小学校田植え体験

5月28日、水と緑に包まれた秋田の原風景を守り継ぐ運動の一環として、藤里・大沢地区農地環境保全会（市川一会長）が、藤里小学校3年生と5年生による田植え体験を行いました。

裸足で田んぼに入った児童たちは、泥の感触に声を上げながらも、会の方から手ほどきを受け苗を植えていました。児童からは「今度は、自分の家の田んぼも手伝ってみたい。」など感想が述べられました。



上手に植えてますね



消防署の方の講話